

NOTA DE PRENSA

Después de haber agotado todas las instancias del dialogo

CONGRESISTA ELIZABETH LEÓN VE COMO MEDIDA JUSTA EL PARO REGIONAL DE AYACUCHO

“Es momento que todo los ayacuchanos empecemos a exigir lo que realmente nos corresponde por derecho , porque somos peruanos y porque existe además una deuda social con nuestro departamento; Ayacucho necesita ser escuchado a nivel nacional. ” Destacó la congresista upepista Elizabeth León Minaya, en este sentido la parlamentario dijo que se sumara a la protesta participando en el paro regional agrario que se llevará cabo en Ayacucho del 23 al 25 de abril.

“Esta tarde informaré al Consejo Directivo y a la Comisión Agraria del Congreso de la República que se esta preparando un paro agrario en el departamento de Ayacucho ante la indiferencia del Estado por las cuantiosas pérdidas ocasionadas por la helada que cayó en varios distritos de Ayacucho, y otros departamentos” , manifestó León Minaya.

El Fondo de Contingencia para responder a la emergencia se presentó el 8 de marzo en el Congreso de la República, este proyecto de ley, autoriza a los gobiernos regionales y locales a dar el saldo de presupuesto del mes de abril a favor de los damnificados, pero básicamente exige al gobierno nacional que establezca un fondo de contingencia para responder a las emergencias que se han presentado en los departamentos.

Los principales puntos del pliego de reclamos de los productores agrarios y que cuenta con el respaldo de la FADA, CCP y CNA, son los siguientes:

- APROBACIÓN DEL CRÉDITO SUPLEMENTARIO Y ATENCIÓN A LA EMERGENCIA AGRARIA, MAYOR COBERTURA CREDITICIA POR PARTE DE AGROBANCO Y SEGURO AGRARIO.
- ASIGNACIÓN DE RECURSOS ECONÓMICOS PARA LA CULMINACIÓN DEL PROYECTO CACHI.
- ASFALTADO DE LAS CARRETERAS DE INTEGRACIÓN, ENTRE ELLAS, AYACUCHO - ANDAHUAYLAS.
- DEFENSA DE LAS TIERRAS COMUNALES Y CONTRA EL ABUSO DE LAS EMPRESAS MINERAS Y GAS DE CAMISEA.
- IMPLEMENTACIÓN DE LAS RECOMENDACIONES DE LA CVR.

SIERRA EXPORTADORA:

Sobre la constitución del comité Ejecutivo Descentralizado de la Región Ayacucho , con el propósito de promover y desarrollar actividades económicas productivas de la sierra, he manifestado mi preocupación al Presidente Ejecutivo de Sierra Exportadora, Ing. Gastón Benza Pflucker, que solo se está trabajando

para todos los productores que puedan engancharse con el mercado y con la exportación. He salido su programa pero he advertido que no beneficiará a más del 10% de los productores de toda la sierra del Perú y que el 90% de agricultores necesitan tener otra política agraria que resuelva los temas sensibles de los pequeños productores, es por este motivo que mi despacho está preparando un proyecto de Ley para crear el Viceministerio del desarrollo rural, donde se atenderá todo el tema de la seguridad alimentaria y la soberanía alimentaria que está en manos de nuestras comunidades campesinas, finalizó la Congresista Elizabeth León.